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 Mainz, 30.04.2018 
 
 
Anfrage 0828/2018 zur Sitzung  am 09.05.2018 

 
Ökologischer Fußabdruck Verkehrsmittel (CDU) 
 
 Immer mehr Menschen machen sich Gedanken über Nachhaltigkeit. Das gilt insbesonde-
re auch für den Verkehrsbereich. Für viele ist es interessant zu erfahren, wie der ökologi-
sche Fußabdruck im Bereich der Mobilität aussieht und welche angebotenen Verkehrsmit-
tel inklusive aller Faktoren (zum Beispiel der notwendige Transport von Fahrrädern mit 
Autos oder Transportern etc.) besonders umweltfreundlich sind.  In Mainz besteht die 
Möglichkeit, zwischen verschiedenen Verkehrsmitteln zu wählen – PKW‘s, Straßenbahn, 
Busse, MVGmeinRad. Um herauszufinden, welcher der angebotenen Verkehrsträger ins-
gesamt am klimafreundlichsten ist bzw. mit welchem man die größte Menge an CO2 spart, 
sind in mehreren Städten Untersuchungen durchgeführt worden. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Gibt es eine solche Untersuchung auch für die Stadt Mainz? 
 

2. Wenn ja, was verbrauchen die einzelnen Verkehrsmittel? 
 

3. Ist die Verwaltung bereit, den Ratsfraktionen die Untersuchung zur Verfügung zu 
stellen? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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